

Cuba y Guinea Bissau abordan aspectos de colaboración médica



Estrechan lazos ministerios de Salud de Cuba y Guinea Bissau. (Foto:PL)

La Habana, 7 sep (RHC) El ministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal y su par de Guinea Bissau, Dionisio Cumbá, intercambiaron criterios sobre la colaboración médica y la disposición de ampliar los vínculos entre los dos países.

En el diálogo efectuado este miércoles, Cumbá agradeció al gobierno la ayuda ofrecida a la nación africana durante los meses de pandemia de la Covid-19, y resaltó el espíritu solidario de la cooperación y la labor de la brigada médica de la mayor de las Antillas.

Conocemos de su internacionalismo y estamos conscientes de las dificultades que atraviesa Cuba, expresó el titular africano.

Portal reconoció la labor humanista y altruista realizada por los trabajadores de la salud en diversas partes del mundo y mencionó que actualmente Cuba mantiene profesionales del sector en 59 países.

El ministro de Salud Pública de Cuba ratificó la voluntad de continuar y ampliar la formación de especialistas para contribuir a solucionar los problemas de ese país africano.

En estos momentos hay 34 colaboradores laborando en Guinea-Bissau y se encuentra la Escuela de Medicina “Raúl Díaz Arguelles”, que en 2022 cumple 36 años de fundada.

Hasta la fecha se graduaron en esa institución docente un total de 664 médicos como resultado del vínculo de las dos naciones.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/298599-cuba-y-guinea-bissau-abordan-aspectos-de-colaboracion-medica>



Radio Habana Cuba